

Tren Valparaíso - Santiago I

● Una vez más, el tan prometido tren Santiago - Valparaíso queda en suspenso, postergado ahora por el propio Gobierno que lo había convertido en bandera. El Presidente Boric no cumplirá con este compromiso; y mientras tanto, el gobernador Mundaca y las alcaldesas Ripamonti y Nieto han guardado silencio cómplice, sin exigir lo que la región merece.

Valparaíso y Viña del Mar han sido víctimas del abandono y la falta de gestión. No sólo no hay tren, tampoco hay liderazgo regional para empujar proyectos que impulsen la conectividad, el desarrollo sostenible y una solución para las familias afectadas por el incendio. La improvisación, las excusas y las fotos para la galería no bastan. Se necesita convicción y acción real, no promesas vacías.

Es hora de debatir seriamente el desarrollo interregional, con políticas públicas coherentes, visión territorial y responsabilidad institucional.

Cristián Barrera Barrios